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LE MOT DU MAIRE

Dans le cadre de la labellisation « Villes et Villages fleuris », plus d’une centaine de communes 
de notre Département du Nord ont obtenu une ou plusieurs fleurs, visibles sur leurs panneaux 

d’entrée de ville.

Cette distinction récompense les collectivités qui ont mis en place une politique de valorisation 
du cadre de vie.

Certaines communes attendent de nombreuses années avant d’être récompensées.

Cependant, nous venons de nous lancer ce défi car nous disposons de quelques atouts, tels que :

•  La suppression des réseaux aériens, la rénovation de nos bâtiments publics (Mairie, Église, cabinet 
médical, Médiathèque, bâtiment technique…) et leur mise en accessibilité, ont été réalisées au 
cours de ces 25 dernières années ;

• La réhabilitation de nos voiries, la création et l’entretien de liaisons douces (pistes cyclables et 
chemins pédestres) qui favorisent les déplacements doux et la convivialité.

• La coupe de l’ancienne peupleraie derrière le collège, remplacée par des essences régionales, 
l’abattage des peupliers le long de la départementale, il y a 20 ans, remplacés par des chênes, 
les nombreuses plantations d’arbres, arbustes et fruitiers effectuées au cours de chacune des 
journées « Plantons le décor », ainsi que la création de nombreux parterres fleuris, gérés de façon 
à préserver la diversité botanique, participent grandement à notre qualité de vie au village.

Le patrimoine végétal a toujours été une de nos priorités.

 •La gestion intégrée de la ressource en eau (récupération d’eau de pluie, infiltration…), l’amélioration 
de sa qualité avec l’extension de l’assainissement collectif sur 95% du village, la non-utilisation de 
produits phytosanitaires et la gestion différenciée de nos espaces publics favorisent la biodiversité.

 •Enfin, la mise en place d’énergies renouvelables (panneaux photovoltaïques) complète la prise en 
compte de notre volonté de préservation de l’environnement.

Le jury passera donc au printemps. Cela me permet de vous lancer un appel pour que notre village 
soit le plus propre possible et, pourquoi pas, fleurir vos façades.

Obtenir le label « Villes et Villages fleuris » représenterait pour Cappelle-en-Pévèle une 
reconnaissance de tous les efforts que nous avons fournis depuis 2001 pour l’amélioration de notre 
cadre de vie.

Chères Cappelloises, chers Cappellois,

LE MAIRE
VICE-PRESIDENT DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES

BERNARD CHOCRAUX 



Après quelques mois de perturbations pour les riverains, les travaux sont terminés, sauf la piste 
cyclable qui sera terminée au Printemps.

• Enfouissement des réseaux

• Pavage des places de stationnement

• Pose des enrobés de chaussée, des trottoirs et des pistes cyclables

• Plantations d’arbres, d’arbustes, de plantes

Rue de la Ladrerie :

DU COTÉ DES TRAVAUX
Jean-Pierre ROCHE, Conseiller Délégué à la Voirie, à la Propreté Urbaine et à la Sécurité
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Travaux réalisés



Deux nouvelles écluses sont réalisées (toujours dans le but de réduire la vitesse).

Notre équipe technique a repris toutes les plantations des rues de la Libération et de l’Egalité.

La vidéoprotection est activée, 12 points de notre commune sont surveillés.

Rue de la Poissonnerie

Vidéo protection

Alexandre Bouvry, Conseiller déléguée commission bâtiments 
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Du côté des bâtiments

En 2025, la commission bâtiment municipal 
engagera les actions suivantes :

•  Nous réaliserons le remplacement de 
l'installation technique chauffage et sanitaire 
du groupe scolaire réalisé en 1998, (sous 
réserve d’obtention des subventions) pour 
réduire la consommation d'énergie et en 
étant plus performant, avec l'installation de 
pompe à chaleur accouplée à une micro-
chaudière à condensation pour le complément, 
associée à une production photovoltaïque en 
consommation collective sur le groupe scolaire, 
la médiathèque, et les vestiaires du stade

•  Nous travaillons également sur la Gestion 
Technique des Bâtiments afin de piloter 
l'ensemble des installations techniques des 
infrastructures municipales, dans l'objectif de 

poursuivre l’amélioration de la performance 
énergétique et la réduction de la consommation 
énergétique

•  Nous avons installé sous une seule application, 
les accès à l'ensemble des bâtiments 
municipaux salle des sports, médiathèque, 
mairie, école

•  Nous réaliserons un entretien plus important 
sur le revêtement technique du sol du stade 
de football conformément à son usage normal, 
afin de maintenir le niveau de qualité attendu 
par la fédération et les utilisateurs,

•  Remplacement des filets pare-ballons du city 
installé en 2012

•  Sans compter les entretiens des ouvrages 
municipaux sur l'année …



L’école Emilie Carles compte huit classes, de 
la Toute Petite Section au CM2. Madame Dor, 

Directrice de l’école, se tient à votre disposition pour 
toute information le vendredi (Tél : 03.20.33.81.94).

La répartition des classes est la suivante :

TPS-PS : 30 élèves (3 TPS-27 PS), Mme HUGONNOT 
et Mme THIERRY, remplacée par Mme ROCK

MS-GS : 24 élèves (19 MS-5 GS), Mme GUEST et 
Mme LYSZCZKOWICZ

GS-CP : 24 élèves (15 GS-9 CP), Mme GOBINET et 
Mme THIERRY, remplacée par Mme ROCK

Les enseignantes de maternelle sont aidées par 
Cindy MENETRE, Véronique CAUCHY et Marjolène 
TIETAER.

CP-CE1 : 24 élèves (17 CP-7 CE1), Mme BALLOY

CE1 : 24 élèves, Mme VANDEBEUQUE

CE2 : 25 élèves, Mme RAVIART

CM1 : 24 élèves, Mme DECLERCK

CM2 : 29 élèves, Mmes DOR et CHRETIEN

Tanguy CASTELAIN, éducateur sportif financé 
par la commune, intervient à l’école auprès des 

enseignants le jeudi toute la journée et le vendredi 
après-midi.

Adeline MALNATI, dumiste financée par la 
Communauté de Communes,  intervient à l’école 
le mardi et le jeudi. (Musicienne intervenant en 
milieu scolaire).

Les 57 élèves de CP-CE1 se rendent au Centre 
aquatique « Le chant de l’eau » à Templeuve-
en-Pévèle depuis le 20 décembre 2024 pour 12 
séances. Les entrées et les bus sont pris en charge 
par la Municipalité pour un coût d’environ 5 500€.

De nombreuses sorties ou animations ont eu lieu 
ou sont prévues d’ici la fin de l’année scolaire : 
Orchestre National de Lille, Musée de La Piscine à 

VIE SCOLAIRE ET EXTRA SCOLAIRE
Du côté de l’école

Laetitia THELLIER-CUVELIER, Adjointe Education et Citoyenneté
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Spectacle de Noël Les Cosmoclowns offert par la Municipalité‚ pour tous les enfants de l'école le 5 décembre 2024 

Accompagnement en musique par La Monchelloise 
lors des Allumoirs le 22 novembre 2024



Roubaix, Planétarium de Villeneuve d’Ascq, Ferme 
des Beaux Mecs…

Le mardi 25 mars 2025, les élèves du CP au CM2 
seront au PACBO à Orchies pour nous présenter une 
véritable comédie musicale : « Le Petit Prince ». La 
location du PACBO (600€) est prise en charge par 
la Municipalité.

L’exposition d’arts plastiques aura lieu le mardi 3 
juin 2025 et la fête de l’école le 28 juin 2025.

Les différents évènements qui ont eu lieu à l’école :

•  exposition de 40 ans de photos des écoles de 
Cappelle-en-Pévèle en médiathèque du 28 
septembre au 3 octobre 2024, photos prises par 
M. Rocco Cordi, choix et mise en place des photos 
par Mme Laetitia Thellier.

•  les allumoirs se sont déroulés le vendredi 22 
novembre 2024 sur le thème de la musique. Nous 

avons défilé dans les rues du village accompagnés 
musicalement par l’harmonie la Monchelloise et 
nous sommes ensuite arrivés à la salle des fêtes 
pour écouter les chants des élèves de maternelle.

•  le 5 décembre 2024 : spectacle de Noël pour 
tous les enfants de l'école, « Les Cosmoclowns » 
(Stabylo) offert par la Municipalité.

•  le 6 décembre 2024 : distribution des coquilles et 
clémentines par la Municipalité.

•  le 19 décembre 2024 : goûter de Noël offert par 
la Mairie pour les maternelles et les CP. Merci aux 
membres du CPE pour leur aide !

•  le samedi 18 janvier 2025 : mise à l’honneur 
de Mesdames Bonnor, Crombet et Thieffry, 
enseignantes parties à la retraite, qui ont reçu la 
médaille de la Commune.
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Chants des élèves de maternelle lors des Allumoirs le 22 novembre 2024

Spectacle de Noël Les Cosmoclowns offert par la Municipalité‚ pour tous les enfants de l'école le 5 décembre 2024 
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DU CÔTÉ DE L’ÉCOLE

Distribution des coquilles et des clémentines par les élus le 6 décembre 2024

Vernissage de l'exposition 40 ans de photos des écoles de Cappelle le 27 septembre 2024
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Goûter de Noël le 19 décembre 2024

La classe de CP

La classe de TPS-PS

Les enseignantes, les ATSEM et 
Mme Thellier

Une partie des membre du CPE 
et Mme Thellier

Une partie du personnel périscolaire 
et Mme Thellier

La classe de GS-CP

La classe de MS-GS
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VIE SCOLAIRE ET EXTRA SCOLAIRE
Laetitia THELLIER-CUVELIER, Adjointe Education et Citoyenneté

Du côté du CMJ

Le CMJ a débuté ses activités en septembre 
avec l’organisation d’un tournoi Mario Kart en 

médiathèque.

Ensuite, le 6 novembre 2024, les enfants ont planté 
des vivaces et des graminées au cimetière et le 
30 novembre, nous avons participé à l’opération 
Plantons le décor avec la plantation de bulbes à 
l’école le long du Zécart. Merci à Mesdames Bonnor, 
Declerck et Thieffry pour leur aide.

Les jeunes élus ont participé à la Cérémonie de 
la commémoration du 11 novembre 1918 avec la 
lecture du discours officiel. Accompagnés des 
élèves de l’école Emilie Carles, le CMJ a chanté la 
Marseillaise.

Le samedi 23 novembre, en association avec 
Madame Annie DAVERGNE (conseillère déléguée 
à l’Action Sociale), les enfants du CMJ ont participé 
à la collecte de denrées non périssables au profit 
de la Banque Alimentaire. Tandis qu’une moitié 
de l’équipe s’activait au ramassage, les autres 
s’affairaient à trier les denrées. Les enfants du 
CMJ encadrés par les élus ont récolté 150kg de 

nourriture (12% de plus que l’année précédente), 
cela représente 380 repas pour les nordistes qui ne 
mangent pas à leur faim.

Le mercredi 5 février, 35 enfants âgés de 9 à 14 ans 
se sont réunis à la salle polyvalente pour un après-
midi jeux de société.

Une bourse aux jouets, aux vêtements d’enfants et 
à la puériculture au profit de Ludopital aura lieu le 
dimanche 16 mars 2025.

Enfin, nous travaillons à de nombreuses autres 
actions : opération Hauts de France propres, 
ramassage de bouchons le samedi 10 mai 2025, 
participation au Cap Sport Santé et à la fête du 
village, présence aux cérémonies officielles.

Si vous avez d’autres propositions, n’hésitez pas à 
nous les transmettre !

Un grand merci aux jeunes élus pour leur 
investissement dans la vie de notre village où il 
fait bon vivre !

L'opération Plantons le décor le 30 novembre 2024
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La collecte de la Banque Alimentaire le 23 novembre 2024

Participation de Mesdames Bonnor,
Declerck Thellier et Thieffry à l'opération 

Plantons le décor le 30 novembre 2024
Plantation de vivaces et de graminées

au cimetière le 6 novembre 2024

Après-midi récréatif organisé par le CMJ le 5 février 2025
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DU CÔTÉ DU CMJ

Le CMJ chante la Marseillaise avec les enfants de l'école lors de la cérémonie du 11 novembre 

Lecture du discours lors de la cérémonie des voeux le 11 janvier 2025

Lecture du discours par le CMJ lors de la cérémonie du 11 novembre 



Le village où il fait bon vivre ! 13

VIE ASSOCIATIVE ET SPORTIVE

Le CACP a organisé un week-end théâtre les 5 
et 6 octobre 2024 avec plus de 200 entrées sur 

les deux spectacles (« La salle de bain » et « Paris 
outragé »). 

Le dimanche 16 mars 2025, nous assurerons un 
bar à la salle des fêtes lors de la bourse aux jouets 
organisée par le Conseil Municipal des Jeunes.

En collaboration avec la Municipalité, le CACP 
tiendra une buvette pendant la semaine musicale 
le jeudi 20 mars à la médiathèque pour une soirée 
Jazz et Funky ainsi que le samedi 22 mars à la salle 
des fêtes pour un Jazz Band.

Le samedi 26 avril 2025, le CACP accueillera pour 
la seconde fois, à la salle des fêtes, un ex Cappellois 
du mythique groupe Coldplayed, reconnu partout 
en France et en Suisse. Ils nous font l’honneur de se 
produire à Cappelle-en-Pévèle ! 

Des places sont déjà réservées et elles seront 
limitées ! Informations et réservations sur http://
comitecappelle.fr

Le week-end de la fête du village 
s’annonce bien chargé pour les 
membres du CACP avec la tenue 
du bar lors de l’apéro concert 
organisé par la Mairie le samedi 
24 mai 2025. Le lendemain aux 
premières heures du jour, les 
bénévoles seront aux barrières 
pour le bon déroulement du 
vide-grenier  (dates d’inscriptions 
voir affiche)! Des membres de 
l’association serviront café, jus 
d’oranges et diverses boissons aux 
bradeux et acheteurs à la salle des 
fêtes ! 

Le Dimanche 14 septembre 2025, la Municipalité 
proposera une deuxième édition de Rétro Cappelle 
et bien-sûr le CACP sera de la fête ! Ce fabuleux 
rassemblement se déroulera au cœur du village 
entre la mairie annexe et la médiathèque de 10h00 
à 18h00. Tout au long de la journée, vous pourrez 
admirer des véhicules d'exception, parcourir les 
différents exposants, laisser les enfants rebondir sur 
des structures gonflables, profiter de divers concerts 
et participer à des activités divertissantes ! À la salle 
des Fêtes, vous trouverez des tatoueurs et une 
buvette, les food trucks répondront à vos envies 
culinaires. Restez à l'écoute pour plus d'informations, 
nous reviendrons bientôt avec des mises à jour 
passionnantes !

Si vous souhaitez rejoindre notre association, le 
CACP tiendra son Assemblée Générale à la salle 
des fêtes le vendredi 28 mars à 19H

Stéphane THELLIER, Président du CACP



Le village où il fait bon vivre !14

VIE ASSOCIATIVE ET SPORTIVE

ATELIER ARTS EN CIEL, Catherine Chocraux - Trésorière

L ’Atelier a lieu tous les lundis, de 14 heures à 17 
heures à la Médiathèque. 

En 2024 le nombre d’adhérents a augmenté pour 
atteindre 21 personnes. 
Durant l’année 2024, divers évènements ont 
marqué la vie de l’association :
Nous avons commencé l’année en fêtant l’Epiphanie 
lors de la 1ère séance de Janvier.
Au mois de Mars, nous avons visité Art ’up à Lille 
Grand Palais, qui nous propose chaque année 
de découvrir les dernières tendances de l’art 
contemporain. 
Puis, ce fut l’exposition des Samedi 1er et Dimanche 2 
Juin à la Médiathèque, et son vernissage le Vendredi 
31 Mai : les nombreux  visiteurs ont apprécié les 
œuvres de notre invité M. Éric Delesalle, artiste 
pastelliste et peintre animalier avant tout.
Le thème de notre exposition « Jeu, hors cadre » a 
beaucoup amusé également. 
Fin Juin, nous avons visité l’exposition « peindre la 
nature » consacrée aux impressionnistes au MUba 
de Tourcoing. (Musée des Beaux-Arts) 
En 2024, le Ministère de la Culture et le Musée 
d'Orsay ont fêté les 150 ans de l’impressionnisme. 
En parallèle de l'exposition « Paris 1874 Inventer 
l’impressionnisme » qui s’est tenue à Paris, quelques 

60 œuvres, prêtées 
exceptionnellement 
par le Musée d’Orsay, 
ont été exposées à 
Tourcoing. 
La visite guidée nous 
a permis de découvrir 
les origines et les inno-
vations majeures que 
ce mouvement a dif-
fusées, faisant prendre 
à la peinture du 19ème 
siècle un tournant 
spectaculaire. 
Enfin, toujours dans le but de nous perfectionner, 
nous avons effectué un stage sur la technique du 
pastel, d’une journée et demie sous la direction de 
M. Eric Delesalle. Chacun a pu réaliser une œuvre 
sur un thème de son choix. 
Pour 2025, nous préparons notre exposition qui 
aura lieu les 24 et 25 Mai, lors de la fête du village, 
et le thème sera « le sens, dans tous les sens ». Il y 
aura encore des visites d’expositions dans la Pévèle, 
Art ‘up à Lille et d’autres expositions à visiter dans 
la métropole, dans l’objectif de permettre à chaque 
adhérent de progresser dans la connaissance des 
techniques et des mouvements artistiques.
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La première phase de saison a été très riche pour 
le TTCP : 7 journées de championnat, 2 tours 

de critérium (avec près de 30 représentants aux 
niveaux départemental, régional et national), 2 tours 
de Chti Poussins, accueil des Individuels du District 
Métropole 1, tournois internes, stages...
La base du TTCP est, bien sûr, l’esprit familial avec 
diverses animations : stage, Halloween Ping party, 
soirée couscous avec plus de 120 convives, arbre de 
Noël pour les plus jeunes...
Le TTCP a débuté la deuxième phase de 
championnat le week-end des 18 et 19 janvier 
2025. Le club a la chance d’avoir deux entraîneurs 
professionnels et diplômés et une belle équipe de 
bénévoles !
Le club compte 185 licenciés dont 101 en compétition. 
Pour cette deuxième phase, le TTCP a engagé 23 
équipes en championnat :
 •  Régionale 1 : 1 équipe féminine
 •  Régionale 2 : 2 équipes (1 Masculine, 1 

Féminine)

 •  Régionale 3 : 1 équipe
 •  Régionale 4: 2 équipes
 •  Départementale 1 : 3 équipes
 •  Départementale 2 : 4 équipes
 •  Départementale 3 : 4 équipes
 •  Jeunes : Poussins/Benjamins - Minimes/

Cadets : 6 équipes
Pour la seconde fois, le TTCP organisera un tournoi 
National les 20, 21 et 22 juin 2025. 
Le TTCP ne manquera pas de participer aux 
manifestations organisées par la Municipalité : Cap 
Sport Santé, présence aux cérémonies officielles…
Un grand merci à la mairie pour cette aide matérielle 
et financière !
Envie de découvrir le club: mikping@yahoo.fr
Facebook : Cappelle en Pévèle Tennis de table
Portable : 06.29.43.58.66

Mickaël CARLIER, président et 
Laetitia THELLIER-CUVELIER, vice-présidente, pour le bureau

Le TTCP reçoit les individuels Métropole 1

Le groupe Chtis PoussesHalloween Party au TTCP
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VIE ASSOCIATIVE ET SPORTIVE

CAP JEUNES

POUSSEZ LA PORTE

Voici les prochains évènements de Cap'Jeunes : 
En mars, Cap'Jeunes a organisé son tournoi 
de badminton Parents Enfants ! Toutes les 
informations sont à retrouver sur l'affiche ci-jointe. 
Tournoi ouvert aux enfants de 8 à 14 ans.
En mai, Cap'Jeunes organise son deuxième tournoi 
de Badminton, mais pour les adultes cette fois-ci ! 
A vos raquettes !
En juin, comme l'année dernière, retrouvez Eloïse 
et ses petits artistes dans leur spectacle de Danse 
et Comédie Musicale les 14 et 15 Juin !!!
Nous vous promettons encore un magnifique 
spectacle !!!
Plus d'informations vous seront communiquées 
dans les semaines à venir !
Cap'Jeunes
Du Sport et du Fun !

Petit retour en images sur le 1er salon Bien-Être/
Santé des 16 et 17 novembre 2024 organisé par 
l’association Poussez la Porte. Outre l’association 
qui accueillait l’événement, étaient présents 
des professionnels du secteur qui ont proposé 
des ateliers et conférences. Suite aux divers 
retours positifs reçus, l’association organisera la 
deuxième édition de ce salon les samedi 15 et 
dimanche 16 novembre 2025.
Sabine OPOVIN
Secrétaire de l'association Poussez la Porte

Stand d'art thérapie, de Journal Créatif
et ateliers proposés par Sabine et Claudia

Démonstration de Taï Chi Chuan
par l'association Rêves de JadeAmandine d'Amande Douce, esthéticienne à domicile

Atelier proposé par Isabelle de Mad In Ourserie

Conférence sur le Feng Shui de Mme Martine
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DISCOURS DE LA CÉRÉMONIE DES VŒUX
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Mesdames, Messieurs,
Permettez-moi d’abord d’avoir une pensée 

pour celles et ceux qui ne peuvent être présents 
ce soir car retenus par la maladie. Le vieillissement 
de la population, auquel Cappelle n’échappe pas, 
accroit le nombre de personnes dépendantes.
Aussi, à toutes ces personnes en difficulté, je 
les assure de mon soutien et leur souhaite une 
meilleure année 2025.
2024 a été ponctuée de nombreuses manifesta-
tions.
Nos associations y ont grandement contribué. 
Merci à leurs dirigeants ainsi qu’au Comité 
d’Animation bien présent tout au long de l’année.
En sport, on notera que le club de football est 
monté d’une division, et que le club de tennis de 
table a atteint le plus haut niveau régional.
Je tiens à les féliciter.
2024 a donc été une année olympique pour 
laquelle j’avais formulé le vœu, l’an dernier, de la 
parcourir en forme olympique. 
Cette période a été une véritable bouffée d’oxy-
gène par son succès en terme d’organisation, et 
aussi par ses résultats sportifs pour nos couleurs. 
Le tout dans une ambiance festive comme nous 
n’en n’avions plus connue en France depuis très 
longtemps. La coupe du monde de football 1998 
peut-être ?
La réouverture de Notre Dame, que l’on soit 
croyant, ou pas, est aussi une éclaircie, dans cette 
année qui restera dans nos souvenirs, comme une 
année morose.
Et pour cause :
•  Météo France parle d’année grise et pluvieuse 
avec des épisodes qui ont provoqué des crues 
et des inondations sur tous les continents, dans 
plusieurs régions de notre pays, dont notre belle 
Pévèle Carembault, et particulièrement sur le 
bassin versant de la Marque le 31 juillet, mais 
également dans notre village quelques mois 
auparavant : le 26 février.

Avec notre Communauté de Communes nous 
travaillons à poursuivre la mise en place des 
protections contre les inondations. 
C’est l’occasion de dire un grand merci aux sapeurs-
pompiers pour leur aide dans ces moments 

difficiles, ainsi qu’à la solidarité dont ont fait preuve 
les habitants.
Le dernier épisode en date est le cyclone qui s’est 
abattu sur Mayotte et a provoqué des centaines 
de morts. Notre commune a voté un don fin 
décembre.
Il y a eu aussi de nombreux incendies ravageurs 
dans le monde. La Californie est particulièrement 
touchée en ce moment.
Certains me diront qu’il y en a toujours eu ! 
Certes, mais c’est la violence des phénomènes qui 
interpelle.
Une année pluvieuse, mais la plus chaude dans 
le monde depuis la mise en place des relevés de 
température.
Or, un degré de plus qui réchauffe les mers provoque 
une augmentation de 7% d’humidité dans l’air et 
donc des précipitations plus importantes et plus 
intenses.
Il y a danger pour les générations futures ! 
C’est donc dès maintenant qu’il faut nous préparer 
pour assurer une terre encore vivable à l’avenir.
Espérons une année plus clémente pour le monde 
agricole qui connaît bien des difficultés.
•  L’économie commence à balbutier avec les 
difficultés que connaissent certaines entreprises 
et les licenciements qui pourraient en découler.

•  La vie politique déboussole bon nombre de nos 
concitoyens avec cette dissolution soudaine et 
l’incertitude qui résulte de l’absence de majorité.

4 premiers ministres en un an ! Je crois qu’on n’avait 
pas vu cela, depuis la 3ème République en 1934 !
Beaucoup de français ont perdu confiance dans 
notre classe politique. 

Bernard CHOCRAUX, Maire de Cappelle-en-Pévèle

M. Le MAIRE et les élus du Conseil Municipal
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DISCOURS DE LA CÉRÉMONIE DES VŒUX
Parmi eux, nombreux sont ceux qui sont prêts à 
écouter des sirènes extrémistes, plus par dépit, à 
mon avis, que par véritable adhésion.

Attention à ce que j’appelle le « burn out » 
démocratique !
La Mairie, représente donc un véritable point de 
stabilité et de proximité pour nos concitoyens. 
Nous sommes des acteurs très importants de lien 
social.
Aussi quand la commune, au sens général du 
terme, subit les reproches d’un Etat lui-même trop 
dépensier, laissez-moi pousser un coup de gueule !
Haro sur les collectivités locales qui seraient donc 
responsables du déficit de notre pays !
Je vous propose donc de voir ce que nous avons 
fait de « votre » argent en 2024.
Le gros chantier, qui se termine en ce début 
d’année, c’est l’amélioration du cadre de vie de la 
rue de la Ladrerie après la rue de la Libération en 
2022.
Cela s’est traduit d’abord par l’enfouissement des 
réseaux et la mise en place d’un nouvel éclairage 
public, la création de places de stationnement qui 
prennent en compte l’infiltration de l’eau avec des 
pavés joints drainants, des noues d’infiltration, et 
également de la renaturation avec des plantations 
d’arbres et arbustes.

Partout où cela est possible, nous favorisons ce 
que l’on appelle la gestion intégrée de l’eau de 
pluie. Il s’agit d’alimenter la ressource en eau de 
nos nappes phréatiques, mais aussi d’éviter le 
ruissellement qui alimente fossés et cours d’eau et 
peut provoquer des inondations.

2 pistes cyclables, unidirectionnelles, sont en cours 
de réalisation et viennent s’ajouter au réseau 
cyclable que nous développons avec l’aide de 
Pévèle Carembault.
Nous en avons profité pour refaire le tapis d’enrobé. 
Après la rue de la Guinguette en 2023, nous avons 
profité de la poursuite de la création du réseau 
séparatif eaux usées / eaux de pluies, par Noréade, 
rue de Hautefois, pour refaire le tapis d’enrobé. 
Notre syndicat d’eau et d’assainissement y a 
participé financièrement.

Ces chantiers n’ont pas toujours été faciles du fait 
de la météo. Le personnel a fait preuve de courage, 
de sérieux et aussi d’écoute des riverains pour 
faciliter les entrées et sorties. Merci aux habitants 
de ces rues qui ont su faire preuve de patience et 
de compréhension.

Ainsi, depuis 2001, pratiquement toutes les voiries 
ont été refaites. Il reste surtout ce qu’on appelle le 
chemin Tinchon, qui va de Hautefois à la Coquerie, 
qui est en très mauvais état sur une bonne partie du 
linéaire. Ce chemin attendra pour sa réfection, car 
Noréade doit y passer la conduite d’eaux usées dans 
le cadre de l’extension du réseau d’assainissement 
collectif au hameau de la Coquerie et au hameau 
de l’Obeau.
Au bout de la rue de la Poissonnerie, avec l’aide 
de la CCPC, nous avons installé, dans le cadre du 
schéma cyclable, des aménagements pour faire 
ralentir les véhicules et améliorer la sécurité des 
cyclistes, des cavaliers (nombreux dans ce secteur), 
et des piétons. 
Chacun doit pouvoir emprunter les voiries en toute 
sécurité. Voilà un bel exemple du « vivre ensemble » 

Mise à l'honneur de Mme. Bonnor lors
de la cérémonie des voeux du Maire.

Mise à l'honneur de Mme. Crombet lors
de la cérémonie des voeux du Maire.
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qui a, trop souvent, bien du mal à exister.
Dans le domaine de la sécurité, maintenant, nous 
avons fait installer une douzaine de caméras qui 
aident les gendarmes de la brigade de Pont à 
Marcq à élucider les rares faits délictueux qui s’y 
passent.
Elles ont été placées près de nos bâtiments publics 
mais également aux entrées de village. Elles 
font partie d’un maillage qui s’est mis en place 
avec les communes d’Ennevelin, Avelin, Pont à 
Marcq et Mérignies qui viennent de faire comme 
nous. Templeuve complète le dispositif depuis 
longtemps.
D’autres communes sont en passe de nous 
rejoindre (Nomain, Auchy, et Bersée près de chez 
nous).

Notre commune est l’une des moins concernées 
par l’insécurité, je le constate dans le rapport de 
la brigade de gendarmerie que je reçois chaque 
semaine. La coupure de l’éclairage public n’a pas 
provoqué une hausse de la délinquance, je peux 
l’affirmer car c’est vérifié !
Pour la communication, après le nouveau site 
arrivé en tout début d’année, nous avons adhéré à 

l’application mobile Ma Mairie en Poche.
La commission communication, travaille à la 
réalisation d’une carte des sentiers pédestres.

C’est donc un montant de plus de 1,3 million d’euros 
que nous avons dépensés en investissement au 
cours de l’année 2024. Nous avons bénéficié des 
aides de l’Etat, de la Région, du Département et 
de notre Communauté de Communes. Je les en 
remercie.
Sur l’ensemble du mandat, qui se terminera dans 
une bonne année, ce seront plus de 4 millions 
d’euros qui auront été investis, sans augmentation 
d’impôts depuis 2002, ni de nouvel emprunt.
Notre action favorise donc une réelle attractivité 
pour notre village, en voici quelques exemples :

•  Le cabinet médical, vient d’accueillir une seconde 
orthophoniste.

•  Un second cabinet médical et paramédical s’est 
installé dans l’ancien café de la Mairie.

•  Toujours dans le domaine médical, une autre 
bonne nouvelle : courant février, un second 
généraliste, le docteur Morchain, vient s’installer 
au rez-de-chaussée de la Mairie annexe.

•  Le café « Chez Jean Pierre », à côté de l’école, va 
rouvrir avec un nouveau concept. A vous de venir 
le découvrir !

Cette attractivité ne se décrète pas, elle se 
construit : c’est ce que nous faisons depuis de 
nombreuses années.
Ainsi, Le Parc d’Activités Economiques de la 
Croisette est quasiment rempli.
Nous souhaitons la réussite à tous nos 
entrepreneurs, artisans et commerçants locaux.

Nous venons de renouveler la convention qui nous 
lie avec La Poste, pour une durée de 9 ans. L’Agence 
Postale Communale est ouverte tous les matins de 
9h à 11h45.
À en juger par la fréquentation, ce service est très 
apprécié par les cappellois, mais aussi par des 
habitants de villages voisins que nous accueillons 
avec plaisir.
La Médiathèque a connu de nombreuses 
manifestations, expositions de peinture, animations 

Mise à l'honneur de Mme Thieffry lors
de la cérémonie des voeux du Maire.

Mise à l'honneur de M. Jean-Pierre Sauvage, 
médaille de la ville (Il a tenu la café Belly 32 ans)
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DISCOURS DE LA CÉRÉMONIE DES VŒUX

diverses. Merci à la douzaine de bénévoles pour 
leur engagement tout au long de l’année.
Nous avons participé, encore cette année, à 
l’opération « Plantons le décor », avec la création d’un 
verger d’une douzaine de fruitiers dans l’espace 
vert du lotissement des Sollières et également des 
plantations au bout de la rue de la Ladrerie pour 
rejoindre la Départementale. Merci aux cappellois 
qui y ont participé.
Aussi, l’an prochain nous avons décidé de nous 
lancer un défi : l’obtention d’une fleur, avec l’aide 
des conseils techniques du Département.
C’est un travail qui se fait sur plusieurs années mais 
nous ne partons pas de rien.

Dans le domaine du bâtiment, pas de construction 
neuve prévue, mais nous allons engager la 
rénovation énergétique de notre école Emilie 
Carles qui approche les 30 ans d’âge.
Nous procéderons au changement de la chaudière 
d’origine, à gaz, par une pompe à chaleur alimentée 
par l’énergie électrique qui sera fournie par 
l’installation de panneaux photovoltaïques ; une 
chaudière à condensation viendra en complément 
si nécessaire, la tuyauterie sera isolée, des détecteurs 
de présence seront posés dans l’école ainsi que des 
mousseurs pour diminuer la consommation d’eau : 
tout un programme pour rendre notre école plus 
sobre, moins consommatrice d’énergie et d’eau.

Nous avons mis en place une commission chargée 
de travailler sur un projet de nouvelle Salle des Fêtes. 
Nous nous sommes rapprochés de communes 
voisines pour observer ce qui a été fait, ou ce qui 
va se faire.
Nous avançons tranquillement et ferons preuve de 
prudence et de concertation avec les associations.
Nous poursuivrons bien sûr notre travail sur 
la création du nouveau quartier. Je me félicite 
de la participation de nombreux habitants à la 
concertation mise en place par les porteurs de 
projet. Ce quartier est plus que jamais nécessaire 
à l’avenir de notre village, dont l’école, qui a perdu 
20% de ses effectifs.

Notre objectif est d’accueillir de nouvelles familles, 
ou de permettre à des habitants âgés de trouver un 
logement plus adéquat, tout en restant un village 
rural, où il fait bon vivre.

Dans le domaine de la sécurité routière, nous 
réfléchissons à un aménagement pour ralentir le 
trafic des nombreux véhicules qui empruntent la 
rue de Thouars. Le Bureau d’Etudes de la CCPC doit 
nous proposer un projet dans les semaines à venir.
Comme vous le constatez, nous avons beaucoup 
de projets pour le futur. 

Je ne peux parler de 2025 sans évoquer le 
spectacle vivant, organisé par Pévèle Carembault 
au Domaine du Béron : «Gildo», les 23, 24 et 25 
Mai, weekend de la fête du village.

Car si l’époque est au pessimisme, solution 
de facilité, je vous encourage à faire preuve 
d’optimisme. Comme le dit le philosophe Henri 
Bergson : « l’avenir ne sera pas ce qui va arriver, 
mais ce que nous allons faire ».

Au nom des membres du Conseil Municipal, des 
membres du CCAS et du Conseil des Jeunes, je 
vous souhaite à toutes et à tous : la santé, le bonheur 
et la réussite pour ce que vous entreprendrez au 
cours de cette nouvelle année.

Votre Maire dévoué.
Bernard CHOCRAUX

Harmonie des Amis réunis

Les élus des communes voisines
lors de la cérémonie des voeux.
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RETOUR EN IMAGES

Pose des panneaux village propre en juin 2024

Réunion Publique Nouveau Quartier le 12 juin 2024
Fleurissement du villlage en juillet 2024

Commémoration du 11 novembre Commémoration du 11 novembre
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RETOUR EN IMAGES

Plantations de vivaces au cimetière le 6 novembre 2024

Banque alimentaire le 23 novembre 2024 
Plantons le décor au Verger

des Sollières le 30 novembre 2024

Commémoration du 11 novembre Commémoration du 11 novembre

Goûter de la semaine bleue le 3 octobre 2024

Banquet des Anciens le 3 novembre 2024



RETOUR EN IMAGES
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Banquet des Anciens le 3 novembre 2024
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Exposition photos La Faune au coeur des villages.

RETOUR EN IMAGES

Remise de la médaille de la Ville à Olivier Claudon

Exposition d'Olivier Claudon
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LA LIBÉRATION À CAPPELLE EN PÉVÈLE 
LE 2 SEPTEMBRE 1944 

Bernard CHOCRAUX, Maire de Cappelle-en-Pévèle

Au cours de l’année 2024, nous avons fêté les 80 
ans de la Libération de notre pays occupé par 

les Allemands.
Des combats se sont déroulés début septembre 
44, dans notre secteur, notamment la bataille 
de Pont à Marcq, qui fit de nombreuses victimes 
parmi les troupes anglaises et allemandes ainsi 
que chez les résistants.
Ces derniers sont honorés chaque premier 
dimanche de septembre au monument aux 
morts de Canchomprez, sur la RD 549, entre le 
centre aquatique « Le Chant de l’Eau » et l’entrée 
du Golf de Mérignies.
Un cappellois se trouve parmi les 22 tués. Il s’agit 
de M. Auguste Claye, Sergent dans les Forces 
Françaises de l’Intérieur (FFI).
Notre village a également connu des événements 
sur son territoire.
La photo ci-dessous a été prise le 2 septembre 
1944, à Cappelle, devant le numéro 13 de la rue 
de la Gare. (Alors rue du Noir Debout), chez Mme 
Arlette Marescaux, dont c’était la maison familiale.
C’est elle qui m’a remis une copie du document 
ci-dessous. (Au moment des faits, elle était cachée 
avec sa famille dans le four à pain derrière sa 
maison). 
Il s’agit d’un véhicule allemand, transport de 
troupes autochenillé (Schützenpanzerwagen) de 

la Waffen SS, armé d’une mitrailleuse.
Ce véhicule, isolé de l’arrière garde des troupes 
allemandes, avait été signalé par des résistants 
à une colonne américaine arrêtée à Cysoing, qui 
envoya 6 véhicules (automitrailleuses et half-track) 
à sa poursuite.
A 17h35, le véhicule blindé allemand, qui semble 
perdu, traverse Templeuve, en venant de Genech. 
Il passe devant l’église et la mairie, puis devant 
chez le notaire et mitraille, dans le virage vers la 
Croisette, une jeune femme, mère de famille, qui 
laissera un orphelin.
Il se dirige vers la Croisette mais prend à gauche 
vers le silo à grains de Cappelle (actuelle Résidence 
Jean-Gervais Dubus).
Il prend la carrière des Sollières et puis à gauche 
vers la Cense Montagne (dernière maison à gauche 
à la sortie de notre village en allant vers Templeuve) 
puis oblique à droite vers le centre de Cappelle.
Il offre alors son flanc droit aux américains, lancés 
à sa poursuite, qui ont profité des hésitations de 
l’ennemi pour refaire leur retard et qui tirent 2 obus.
Le premier le manque et aurait incendié la grange 
de la ferme Poutrain (actuel Restaurant « Le 
Belgrange»). Je n’ai pas eu confirmation par les 
témoins de l’époque que j’ai rencontrés.
Le second obus atteint le véhicule allemand qui 
prend feu.
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Un soldat est déchiqueté, 4 autres blessés. Le pilote 
parvient à maintenir sa direction et réussit à passer 
l’ancien passage à niveau (croisement de la rue des 
Sollières et de la rue de la Gare).
Le véhicule évite de justesse le café de la gare 
(actuel QG de la Pévèle) tenu par Celina et 
Baptiste Demessine, mais ne parvient pas à 
prendre le pavé de Hautefois (actuelle rue des 
Prés). Il s’arrête là.
Deux soldats s’en échappent et se sauvent à travers 
les pâtures du Joncquois (près de l’ancienne voie 
ferrée). Ils seront faits prisonniers dans un bosquet 
de peupliers le lendemain.
Un autre, indemne, et soutenant un de ses 
camarades blessé, court vers un des half-tracks 
américains qui les embarque. Le blessé mourra le 
lendemain à Bachy.
Trois autres membres de l’équipage, gravement 
blessés, et incapables de se déplacer, sont 
transportés dans une grange toute proche et 
meurent dans les heures suivantes.
Ce sont eux qui reposent dans notre cimetière, 
ainsi que le dernier membre d’équipage, mort 
brûlé dans le véhicule en feu, et non identifié.
Les soldats identifiés âgés de 18 et 19 ans étaient 
originaires de petits villages allemands. Leurs 
noms figurent sur les monuments aux morts de 
ces villages.
Il s’agit de :
•  Gunther Sonnet, né le 28 Septembre 1925 à 
Argenthal en Rhénanie ;

•  Wolfgang Buchelt, né le 23 Avril 1926 à Pollkwitz 
en Silésie ;

•  Johann Stickler, né le 5 Juillet 1925 à Enzenreith en 
Basse Autriche.

Il y aurait donc un 4ème soldat inhumé dont on 
ignore l’identité.
Le char est désarmé, puis transféré juste devant le 
Café de la Gare. De nombreux cappellois se sont fait 
photographier assis dessus, comme sur la photo 
ci-dessous, sur laquelle nous pouvons apercevoir 
Monsieur André Monnet et son épouse, Madame 
Simone Demessine (photo fournie par M. Michel 
Demessine).
Nous pouvons remarquer les 2 casques déposés sur 
le moteur, l’un datant de la 2ème guerre mondiale, 
et l’autre (à droite) datant de la première guerre 
mondiale, ce qui démontre qu’à la fin de la guerre, 
les nazis ont du « racler» les fonds de tiroir.
Le véhicule sera enlevé en 1946.
Cet article a été rédigé à partir des témoignages de 
Mme Arlette Marescaux et M. Michel Demessine, 
de Cappelle et de Madame Ariane Cuvelier de 
Templeuve.
Merci à François Desprez pour son aide et ses 
archives (le livre de M. Paul Delboe «Mémoires de 
mon pays : Flux et Reflux 1940-1944»).

LA LIBÉRATION À CAPPELLE EN PÉVÈLE LE 2 SEPTEMBRE 1944 
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NOUVEAU QUARTIER

Une concertation publique sur la concession 
d’aménagement du nouveau quartier centre 
bourg s’est déroulée de juin à novembre 2024.

L’aménageur, LOGER HABITAT, accompagné 
de l’urbaniste et paysagiste PAYSAGES et de 
son bureau d’étude VRD MAGEO, ont présenté 
le projet issu de la concertation le 29 janvier 
2025.

Aude FERRET, Loger Habitat

CONCESSION D’AMÉNAGEMENT NOUVEAU QUARTIER CENTRE BOURG

L’entrée et la sortie des véhicules du futur 
lotissement se feront uniquement par la rue de la 
Ladrerie. 
Une boucle de desserte permettra de desservir 
chaque logement. Cette future voirie en sens 
unique permet de réduire le profil à 11 m tout en 
proposant une noue paysagère, qui jouera un rôle 
important dans la gestion des eaux pluviales. 
Diverses poches de stationnements visiteurs ont 
été réparties sur le site. 
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NOUVEAU QUARTIER
Le projet prévoit la création de nombreuses connexions modes 
actifs entre le futur quartier, les lotissements et le centre-bourg 
ainsi que des cheminements piétons. 
Le profil de voirie de 11 m intègre également des trottoirs de part 
et d’autre de la chaussée pour sécuriser le piéton. 
Une aire de jeux au cœur du parc à proximité de l’école et du 
collectif sera aménagée. 
Il est prévu l’aménagement d’un parc le long du Zécart pour 
favoriser le développement de la biodiversité et permettre 
l’implantation de jardins potagers, de bacs de compost. 
Les différentes zones humides à l’entrée du site sont conservées 
et permettront de participer à la gestion des eaux pluviales.

Le projet proposera environ 90 logements 
sur les 5 hectares de foncier, répartis de la 
manière suivante :
+/-  20 logements collectifs sociaux 

(résidence intergénérationnelle)
+/- 10 maisons en accession sociale
+/- 35 maisons en accession privée
+/- 25 lots à bâtir
Un ensemble collectif au cœur du 
quartier et de l’espace public central. 
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DU CÔTÉ DE LA CCPC

La 3ème édition du salon de la réparation des Hauts de France, co-organisé par la CCPC, aura lieu à la 
salle omnisport de Genech, le 26 avril 2025. Tous les habitants de la Pévèle et d’ailleurs sont invités 

à venir rencontrer les bénévoles des repairs café. 
C’est quoi un repair café ? Le principe est simple : vous avez un objet en panne,  vous venez au repair café 
et l’un de nos bénévoles diagnostique, avec vous, le problème. Il le répare en direct s’il est possible de le 
faire. 
Nous vous attendons nombreux avec vos appareils électroménagers, vos outils de jardins (motorisés 
ou non), votre ordinateur, vos vêtements à repriser, vos vélos à entretenir. Des stands d’initiation à la 
réparation seront également prévus pour les petits et les grands, ainsi qu’une buvette. 
Horaires du repair café : 9h – 11h30 puis 14h – 16h30. 
Entrée gratuite
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BRÈVES ET INFOS PRATIQUES

L'association Poussez la Porte organise une 
journée « Découverte » des diverses activités qu'elle 
propose :
•  Séance de Libération des Cuirasses (de 10 h 15 

à 11 h 15) 
La méthode MLC repose sur le principe de base 
que le corps ne ment pas, il est le reflet de qui nous 
sommes. C’est une approche psychocorporelle 
qui propose un travail progressif de libération 
de ces cuirasses et des couches de tensions 
contenues dans notre corps. 
La MLC a été créée par Marie Lise Labonté (cf : 
Méthode MLC © ou Méthode de libération des 
cuirasses - MLC IT France)

•  Journal Créatif (de 11 h 30 à 12 h 30) : Méthode 
créée par Anne Marie Jobin : à partir des trois 
langages : l'écriture, le collage, le dessin - pas 
besoin d'être artiste - accédez à vos ressources 
intérieures pour travailler sur des thématiques 
et/ou difficultés rencontrées en développant 
votre créativité. 

•  Marche (de 14 h à 15 h) / Rappel sur les bienfaits 
de la marche, suivi d'une petite marche dans le 
secteur.

•  Séance autour de médias utilisés en art-thérapie 
(de 15 h 15 à 16 h 15)

Ici non pas à but thérapeutique, mais de 
développement personnel.
L’art-thérapie est une démarche d’accompagne-
ment de la personne vers un mieux-être…
(cf : L'art thérapie | Puzzle : Association Régionale 
Art Thérapie du Nord-Pas-de-Calais)

•  Jouons avec les mots (de 16 h 30 à 17 h 30)
Par l'écriture, la lecture, le plaisir de jouer, venez 
tester et constater que le monde des mots n'a 
vraiment rien d'ennuyeux ! 

On vous attend à la salle des fêtes, Samedi 29 
mars 2025 de 10 h à 17 heures 30, n'hésitez pas 
à réserver votre place : poussezlaporte.ass@
yahoo.com ou au 07 80 35 57 53

Association "Poussez la Porte"
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Le spectacle sera en plein air. 
Réservez vite vos places ! La billetterie pour 
assister au spectacle « Gildo & la Porte du 
Temps » est ouverte. Du 23 au 25 mai 2025, 
3 représentations sont programmées au 
Domaine du Béron à Cappelle-en-Pévèle, 
1500 personnes pourront assister à chaque 
spectacle..

Petits et grands, venez découvrir l’incroyable 
aventure de Gildo au pays de Carambovèle. 
Une épopée enchanteresse qui met en 
avant l’histoire de Pévèle Carembault, écrite 
et mise en scène par la Compagnie la Belle 
Histoire.

Suivez Gildo dans sa quête pour découvrir le 
vrai sens du bonheur. Environ 700 volontaires 
participent au spectacle.

Ce projet culturel est monté en collaboration 
avec Pévèle Carembault.

Réservez vos places sur https://www.
billetweb.fr/gildo-et-la-porte-du-temps

TARIF :
• adultes : 20€
• enfants de moins de 14 ans : 10€ 
• pass famille (2 adultes + 1 enfant) : 45€
• pass famille 2 (2 adultes + 2 enfants) : 50€
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Eléna née le 23 juillet 2024
chez M. COGET / Mme MARECHAL

Victoria née le 28 septembre 2024
chez M. DEVOS / Mme MOHAMEDI

Nino né le 1er janvier 2024
chez M. DURIEZ / Mme GIRAUD 

CARNET ROSE SEPTEMBRE 2024

Représentation en 2025



https://www.facebook.com/mairiecappelleenpevele
https://www.cappelle-en-pevele.fr/

Retrouvez l’actualité de la ville sur internet


